

15 MILLORES DE DOLARES PARA ESTABLECER UN FORMIDABLE EMPORIO INDUSTRIAL EN CANADA

INDISCUTIBLE LA SUPERIORIDAD MATERIAL DE LOS ALIADOS EN EL FRENTE OCCIDENTAL

3 CONTINGENTES CADA NOCHE DURANTE UN MES HAN TRANSPORTADO FELIZMENTE LOS CONTINGENTES INGLESSES A FRANCIA

Rescatados 370 hombres de "Royal Oak", anuncia el Almirantazgo Británico

Al amparo de las sombras nocturnas cada doce horas, desde hace un mes, convoyes de numerosos barcos han estado transportando de Inglaterra a Francia hombres y material de guerra

Inglaterra y Francia dispuestas a invertir de 6 a 15 millones de dólares en el establecimiento de formidables fábricas en Canadá para asegurarse una superioridad indiscutible

LA MITAD DE ESA SUMA SERA EMPLEADA EN LAS INSTALACIONES QUE SE DEDICARAN ESPECIALMENTE A PROVEER DE AVIONES A LOS ALIADOS HACIENDO DE CANADA LA CLAVE DE LA ESFERA MILITAR DURANTE ESTE CONFLICTO

260 vuelos de reconocimiento e innumerables de otro índole dentro del territorio alemán han realizado los aviones franceses durante el primer mes de guerra — En ese mismo tiempo, declaró el ministro del Aire, 8 aviones franceses no regresaron a sus bases y 24 alemanes fueron abatidos dentro de las líneas francesas — El año entrante Francia habrá aumentado 5 veces su producción de aviones y los aliados producirán tres veces más que lo que Alemania pueda construir

BERLIN DICE QUE EL "ROYAL OAK" FUE HUNDIDO EN LAS COSTAS DE ESPAÑA Y SE CREE QUE FUERON DOS LOS TORPEDOS QUE ACERTARON AL ANTIGUO ACORAZADO QUE ESTABA EMPLEADO EN TAREAS ESPECIALES DE MUCHO PELIGRO

Invirtir tres mil millones de dólares en la creación de un verdadero imperio industrial en Canadá, que permita a este dominio satisfacer todas las necesidades de la Gran Bretaña en lo que a la aviación se refiere. El programa contemplado por el gobierno británico haría del Canadá la clave de la esfera militar durante la guerra y una vez terminado el conflicto, se convertiría en una importante parte de la economía y el comercio del hemisferio occidental.

La mitad de la suma contemplada, se agrega, sería invertida en la construcción de fábricas. En cuanto a las proporciones de tal programa, dependerán principalmente de dos factores: la actividad de los ataques aéreos contra la Gran Bretaña y las cantidades de materiales que sería necesario importar, de los Estados Unidos, en cuenta.

En los mismos círculos se indica asimismo que ya han sido iniciadas las negociaciones entre representantes del gobierno británico y industriales norteamericanos, entre ellas, la General Motors, y varias fábricas de aeroplanos. Las discusiones financieras se realizan aquí, mientras se llevan a cabo en Washington las relaciones con los aspectos diplomáticos. Del asunto, agregándose que Gran Bretaña y Francia tienen dispuestos para esta obra seis mil millones de dólares, con la posibilidad de hacer subir esa suma a quince mil millones si es necesario.

Este informe viene a corroborar lo que hace pocos días se dijo, de que la Gran Bretaña había dispuesto también preparar su personal de las fuerzas aéreas en el Canadá. Según el nuevo plan, se establecerán en Canadá fábricas subsidiarias de las empresas norteamericanas.

Anoche al suroeste de Saarbrücken se estableció uno de los más formidables duelos de artillería de la guerra al replicar severamente los cañones franceses al furioso bombardeo alemán

En Roma se dice que Alemania ha destinado dieciséis aviones de bombardeo para acabar con cada uno de los grandes acorazados británicos, agregando que se planea la destrucción mensual de 5 grandes barcos con la pérdida de mil aviones

Las tripulaciones del acorazado ROYAL OAK salvadas hasta ahora

LONDRES, 14. UP. — Oficialmente el almirantazgo anuncia que el número de tripulantes ahorados del acorazado ROYAL OAK fue de 1200 hombres inclusive la oficialidad, y en el momento actual se sabe definitivamente que de éstos están a salvo, d modo que los desaparecidos son 830 hombres. Reconstruidos en 1934 el ROYAL OAK tenía una coraza especial de acero.

370 TRIPULANTES DEL ACORAZADO ROYAL OAK SALVADOS HASTA AHORA

LONDRES, 14. UP. — Oficialmente el almirantazgo anuncia que el número de tripulantes ahorados del acorazado ROYAL OAK fue de 1200 hombres inclusive la oficialidad, y en el momento actual se sabe definitivamente que de éstos están a salvo, d modo que los desaparecidos son 830 hombres. Reconstruidos en 1934 el ROYAL OAK tenía una coraza especial de acero.

De nuevo las patrullas alemanas en el frente francés estuvieron muy activas anoche, pero el fuego de las líneas francesas no las dejó realizar ningún propósito

MUY ACTIVAS LAS PATRULLAS ALEMANAS EN LOS SECTORES DEL SAAR Y DE ZWIEBRUCKEN

PARIS, 14. UP. — El comunicado del alto mando francés de esta noche dice textualmente: "Las patrullas enemigas estuvieron sumamente activas en la región al oeste del Saar como también en la ciudad de Zweibrücken. Las intenciones alemanas fueron rechazadas por las tropas francesas. Al suroeste de Saarbrücken se desarrolló un fuego de artillería bastante violento"

EL PLAN DE ATAQUE ALEMÁN CONTRA LA FLOTA INGLESA

ROMA, 14. UP. — La aviación alemana ha hecho planes para volar a toda la flota británica de la superficie de los mares, destinado dieciséis aviones de bombardeo para aniquilar a cada uno de los grandes acorazados durante cada mes con una pérdida calculada de mil aviones de bombardeo todo los meses. El equipo industrial de Alemania le permitirá reemplazar a estos aviones tan pronto como ellos sean destruidos por los barcos

CANADA CENTRO INDUSTRIAL GUERRERO DE LOS ALIADOS

NEUVA YORK, 14. UP. — En los círculos financieros de Wall Street se informa que el gobierno británico se propone

Los intereses en política, el exlerier, ni en la de Costa Rica

ES IMPOSIBLE DENTRO DE LA LIBERTAD IMPONER EL CRITERIO DE UNOS POCOS LA MAYORIA, SOBRE TODO CUANDO VAN EN JUEGO LOS INTERESES

32.032.386,27 MONTO DE LOS INGRESOS FISCALES EN COLONES DE ENERO A SEPTIEMBRE

15.760.951,54 CORRESPONDEN SOLAMENTE A IMPUESTOS POR IMPORTACIONES

En junio se registraron los mayores ingresos, 4.128.571,51 y en febrero los más bajos 3.018.823,60

Los tres lectores de LA TRIBUNA lograron obtener en la mañana de ayer en fuentes autorizadas, una magnífica información relacionada con el monto de los ingresos fiscales en colones y en dólares, de la administración pública durante los nueve primeros meses del año transcurrido, y sea de enero a setiembre inclusive. El total de las entradas en colones, de acuerdo con los informes mensuales elaborados por la contabilidad nacional es de \$32.032.386,27, suma que es eleva en varios miles de colones, a la que se había percibido en el mismo período del año anterior.

De esta cantidad, solamente a impuestos por importaciones corresponden \$15.760.951,54, rengión en la cual se ha experimentado un considerable aumento sobre la renta de 1938, que sobrepasa los dos millones de colones.

Aquí mismo lo estamos viendo: se dieron una serie de leyes de control para las industrias y se crearon organismos reguladores, no pudieron funcionar, ni creo que puedan hacerlo

Podemos imponer a los mercados extranjeros el precio de nuestro café? Pueden los juntos y controles impedir que suban algunos artículos en los Estados Unidos? Ni lo uno ni lo otro

Senectamente que la libertad opera por encima de los que queiran someterla a los prejuicios, dice don Tomás Soler Guell

Si pudiéramos hacer cada día un reporte con nuestro distinguido amigo don Tomás Díaz, estaríamos muy satisfechos porque serviríamos al público opiniones actuales de la más sincera exactitud. Pero desgraciadamente con todo y que don Tomás no es egoísta, tiene que atender ante todo sus menesteres, ser cotidianos, y no es sino una vez en diez que compleja las demandas del reporter. Y fue que comentábamos el hecho de una limitación oficial en que los precios ofrecidos de artículos de importación, no han correspondido a la realidad. Han subido en el exterior, en los Estados Unidos, para ser más concretos, y es claro que el artículo no podría vender la mercadería, por fuerza mayor. Y he aquí, el juego comercial que capitamos de la conversación.

—Si el Gobierno de los Estados Unidos que cuenta con engranajes administrativos de un rodar perfecto, no podría, ni ha podido controlar los precios de los productos manufacturados o naturales, cómo sería posible que aquí hubiéramos logrado hacer cierto con leyes? Se puede usar de los artículos que determinan número de hechos, muy limitados por cierto, pero es imposible dentro de la libertad, imponer el criterio de unos pocos a la mayoría, sobre todo cuando van en juego los intereses. Aquí mismo lo estamos viendo. Se dieron una serie de leyes de control para las subindustrias y se crearon organismos reguladores. No pudieron funcionar, ni creo que puedan hacerlo. Un hecho solo e insignificante, habla mejor que todos los argumentos. Se puso precio a los huevos de gallina. Pues no llegaron al mercado y cada quien preferió comprar los huevos en el extranjero.

El veinte por ciento de disminución en el monto de la producción cafetalera

Tal la merma de la producción de la cosecha 1938-1939 en relación con el de la cosecha 1937-1938

La mayor disminución quedó contrarrestada con el aumento de precios en todos los mercados

Se hizo uso de fuertes cantidades del café de consumo nacional para enviarse a los diversos mercados en vista de que fue muy grande la demanda.

De acuerdo con los datos oficiales suministrados sobre el movimiento de la producción de los cultivos de café 1938-1939 fue del veinte por ciento en relación con el de 1937-1938.

Los precios de los cultivos de café de consumo nacional para enviarse a los diversos mercados en vista de que fue muy grande la demanda.

El grupo de mayoría respaldará la modificación que se propone al artículo que regula las inclusiones y exclusiones

Se discutirá luego el dictamen de la comisión de gobierno sobre el cierre dominical

Solo estos dos negocios tiene en trámite el congreso pero se anticipa que hacienda mandará la reforma al impuesto de timbre y papel sellado

MANANA REANUDA EL CONGRESO SUS LABORES DISCUTIENDO LA REFORMA A LA LEY ELECTORAL

El grupo de mayoría respaldará la modificación que se propone al artículo que regula las inclusiones y exclusiones

Se discutirá luego el dictamen de la comisión de gobierno sobre el cierre dominical

Solo estos dos negocios tiene en trámite el congreso pero se anticipa que hacienda mandará la reforma al impuesto de timbre y papel sellado

Soy apenas un espectador que asiste a una de las más grandes hecatombas de la humanidad

NO TENGO RAZONES PARA NO RECIBIR A QUIENES ME BUSCAN; TAMPOCO ME QUEDO CALLADO SI SE ME INTERROGA

Suelo ser leal con mi pensamiento; yo no puedo escurrir el bulto; lo que dije, dicho esto

Que somos en Costa Rica más amigos de las libertades de otros países antes que en el nuestro, no cabe duda

Somos a manera de románticos de la libertad, pero no queremos, en muchas ocasiones, disfrutar de ellos

EL EX-PRESIDENTE DON RICARDO JIMENEZ COMENTA TELEFONICAMENTE UNA PUBLICACION

Ayer leímos en "Trabajo" las siguientes frases que reproducimos textualmente:

"Don Ricardo hizo los siguientes comentarios, que retransmito uno de los asistentes:

"Vivimos en plena dictadura, no hay respeto para la Constitución ni para los ciudadanos. Los que dirigen esta obra de atropello se benefician a sí mismos, demeritas, pero por sus hechos son más bien reaccionarios. Simpatizan con la democracia europea y estrangulan la democracia en su país. Esto que vivimos es un demeritas. Sucede como son lo que hay Haman "hubo tropical" que en mi tiempo se llamaba "hubo tropical".

"Un Viva Ricardo Jimenez" según la clase en el Poder, equivale a un "viva" al señor Presidente. Cuestión y esta es la consigna que en cualquier momento recibiría para aplastar al Estado con todo el aparato del Estado. Esto seguiría a que en unas elecciones limpias obtendríamos una victoria aplastante, pero con un Consejo Electoral obligado a decir eso, yo muy claramente perspectiva de país y career".

Después de leídas las anteriores declaraciones del ex presidente Lie. don Ricardo Jimenez, quien permanece actualmente en Bonilla, conversamos con él acerca de ellas, y nos dijo:

"Efectivamente me visitaron algunas personas políticas y no políticas en los días de la semana pasada. Y unas y otras me han hablado de candidaturas, elecciones, libertades, de problemas democráticos. Ustedes

(PASA a la Pág. 5, Col. 1)

LA TRIBUNA

JOSE MARIA PINAUD — PAGINA UNO — AÑO XX — NUMERO 4697
448 JOSE COSTA RICA, A. C. DOMINGO 10 DE OCTUBRE, 1939
EL UNICO DIARIO INDEPENDIENTE

El miedo va a medias

"Después de cada discurso siempre dicen que no se ha dicho la palabra definitiva".

"Por mucho que soplo, no consigo que prenda la mecha!"



NO SON NADA SATISFACITORIOS LOS INFORMES QUE LLEGAN DE LOS MERCADOS CAFETALEROS

Los tostadores de California y las casas consignatarias restringen sus compras a la mínima expresión y la demanda para las calidades finas es insignificante

Por otra parte los ventas que se hacen para Europa son en su mayoría paqueños porciones con destino a Suecia, Noruega y otros países del Norte

LOS PRECIOS OSCILAN ENTRE NUEVE Y DIEZ DOLARES PARA MARCAS BIEN ACREDITADAS

Entre los cafetaleros nacionales por se, naturalmente, la industria de café de la región de Costa de Estados Unidos, aduce en el mayor parte de los días, se consume en su mayoría gran cantidad del mejor café, pero mercado interno. Este café, de calidad inferior, es mezclado con otro de menor calidad, procedente de Colombia, en su mayor proporción, el "El Salvador" y el "El Guineo".

La Roca Según se informó oficial en la ciudad de San José, el café de Colombia, en su mayor proporción, es de Colombia por lo cual hay poca demanda por los café, nuevos.

BASTANTE EXISTENCIA DE CAFÉ COLOMBIANO

Se hizo saber que los grandes productores de café de la región de Costa de Estados Unidos, aduce en el mayor parte de los días, se consume en su mayoría gran cantidad del mejor café, pero mercado interno. Este café, de calidad inferior, es mezclado con otro de menor calidad, procedente de Colombia, en su mayor proporción, el "El Salvador" y el "El Guineo".

DIEZ DOLARES PRECIO MAXIMO EN LAS VENTAS REALIZADAS

Esta situación ha tenido ya repercusiones en las ventas realizadas en el país.

SE LE HA ASESADO UNA PUNALADA FLORENTINA A LA COFRATERIDAD GUANACASECA

LA PRESENTE DIFÍCIL SITUACION MUNDIAL HA SIDO FAVORABLE PARA LIMON

En la aduana estamos trabajando el doble de lo que antes de producirse el conflicto europeo

Al no venir los vapores alemanes a Puntarenas, toda la importación se está haciendo por el Atlántico, lo que ha dado gran movimiento a Limón

El bienestar económico de este puerto no estriba ya en el banano, sino en el cacao, y las perspectivas que hay son muy buenas, declara a LA TRIBUNA don Pedro Vieto, administrador de la aduana de Limón, cargo que viene desempeñando ya desde

Tuvimos el placer de saludar a don Pedro Vieto, administrador de la aduana de Limón, cargo que viene desempeñando ya desde

En la aduana estamos trabajando el doble de lo que antes de producirse el conflicto europeo

Al no venir los vapores alemanes a Puntarenas, toda la importación se está haciendo por el Atlántico, lo que ha dado gran movimiento a Limón

El bienestar económico de este puerto no estriba ya en el banano, sino en el cacao, y las perspectivas que hay son muy buenas, declara a LA TRIBUNA don Pedro Vieto, administrador de la aduana de Limón, cargo que viene desempeñando ya desde

Esta situación ha tenido ya repercusiones en las ventas realizadas en el país.

Quiero concretar, ante la conciencia pública y especialmente ante los calderonistas honrados, que en la junta electoral de Carrillo no tenemos representantes que legalicen la elección y que la junta actual ya se precipitó a nombrar las juntas principales.

El único que pedimos es que se nos de derecho siquiera a un miembro de un suplente al que más elemental principio de democracia, nos permite aspirar

El doctor don Francisco Vargas V. se refiere a la integración de la junta electoral cantonal de Carrillo

El doctor don Francisco Vargas V. nos envió ayer para su publicación las declaraciones de don Ricardo Jimenez, quien permanece actualmente en Bonilla, conversamos con él acerca de ellas, y nos dijo:

Estos hechos son más que suficientes para que se declare la nulidad de la junta electoral cantonal de Carrillo.

MILLAR
Editor
LA GU

PHILIPS TRAE LA

PERFECCION *Super 3* EN ONDA CORTA A LA RADIO DE 1940



Super 3

Una serie de nuevos avances e inventos hacen que por el perfeccionamiento en onda corta los Radioplayers PHILIPS 1940 sean lo mejor de la radio moderna

Super Mejor Sintonización

1 conseguido por cuatro importantes mejoras PHILIPS:
1 Bandsread calibrado con selector de banda automático—Control para selección de Bandsread—Sintonización de Punto Luminoso.

Super Mejor Estabilidad

2 gracias al triodo-hexodo ECH 3, estabilizador de las fluctuaciones del voltaje—Compensador de sintonización termoestático—Condensador telescópico antimicrofónico.

Super Mejor Tonalidad

3 debida a: Circuito de contrarreacción—Conmutador de rendimiento de tres posiciones—Control de tono perfeccionado—Corrector automático de calidad—Silentodo para suprimir el ruido.

COMO SE ESCOGE UN RECEPTOR

- 1 Pida una demostración de su perfecto funcionamiento en onda corta. Actualmente no puede usted aceptar nada inferior.
- 2 Fijese en el tubo Silentodo que asegura una recepción libre de ruido de fondo. Solo los aparatos Philips lo tienen.
- 3 Fijese en el emblema Philips, conocido en todo el mundo como la mejor marca de radio para onda corta.

PHILIPS

1940 *Super 3*

radioplayers

ALMACEN KOBERG — SAN JOSE

En esta edición de Nueva York se mil millones Bretaña y Francia industrial de pr rar. Ese hecho rosatorio de l Unidos, tanto cor y otros c ceses en Arg América es l hebre de re como tambie ner en nues Hechos foñando la los gobierno dentales. L de los cont para ese du me como un la obligación de la nueva no tra de la cual años de guerra segunda; pero o duo esos años p hundimiento o la país pueden sign da todo de los t blemente la que innumerables; la por cada hombr entre esos problema. Les destinos de le riego, no solam veces suele triar en cualquier pu

Es así com viene a abriro nemos que con sidades de la g quines que bic moverse por ot que la guerra r que han sid mos. Es me esto y así o temores, sin derrotistas, ra dar cad

ES IMPO VIENE de

Vos a criza los pve terminó la himos cont d'ásticas que en una plaza al sadas de pre temarse en p temientos d crisis económica guerra. Si dent y las crisis p todo con ley el mejor de lo que en una dos latos, caute el ha una buena para impon ra dar de cor Si mañana e en San Jo día que in los constab término tom pondiente al racionar sin y los habitante le no tendr bajos ni al pa y está libertad q posible ha aquello q dentro de nuevos cult comerciales. puede llegar a solo infla de l adoras, a menos e, se mta a produ tor. Y todo eso es mu

Cuando los Venez Obstruyan lo e Ju

Déles

Vaya hoy e cosas se ifensivo dip nta los Clip OHO de Acotea en según a desperdicio a

Es el más restablece l los ritones y tación de la olonar escasez y así como el vuelo las levantadas de e. Recuerde que que los intru en cuando una ectra los elios figuran: el tel o dos veces en miento de los o las piezas—é enose sudorena Froy Inacia Cuentas MEHA, Anillo de Harz ortual de Haac pación es maliv tucos resultados

Mundo Social

MISA DE NOVENARIO

Las familias Sibaja-Romero invitan por este medio a sus familiares y amistades a la misa de novenario que se celebrará en sufragio del alma de su inolvidable hijo y hermano

AIDA SIBAJA ROMERO

el Martes 17 de los corrientes, a las 7 a. m. en la Iglesia de Nuestro Señor del Carmen.

San José, Octubre 15 de 1939.

EL GRAN BAILLE EN EL CENTRO INTERNACIONAL DE ALAJUELA

Muchos agradeceremos el envío de la presente invitación: a los señores de la familia como recibidores: señoras: Mariana S. de Chavarria, Cecilia F. de Pacheco, Austelina S. de Vargas Porras. Señoras: Sra. Rodríguez, Ester Saborio, Fidélina Sibaja, Julieta Soto. El "Centro Internacional de Alajuela" tiene el honor de invitar a usted y su distinguida familia, al baile que ha organizado con motivo de la celebración del décimo aniversario de su fundación y que ofrece como calido homenaje a los distinguidos miembros de su Primera Directiva. Este baile se efectuará el 21 de los corrientes a las 21 horas, La Directiva, Alajuela, 11 de octubre de 1932 — Cuota socios 3 colones; cuota no socios 5 colones. Orquesta Murillo. Traje es curo para caballeros.

Prepare a sus amistades para el 4 de noviembre próximo

CUMPLEAÑOS



Señora MARTA CASTRO MONGE

Hoy festeja su cumpleaños la simpática y graciosa señorita Marta Castro Monge, por invitación a un festivo hogar se pliniano. La saludamos atentamente deseándole también muchas felicidades.

ENFERMA DE GRAVEDAD EN ALAJUELA

En la ciudad de Alajuela se encuentra seriamente enferma la señora madre de don Obdulio Barz, persona muy estimada en aquella localidad. LA TRIBUNA lamenta profundamente su gravedad y desea que muy pronto se experimente un cambio favorable en su organismo.

EL DINERO SUBE Y BAJA:

La propiedad siempre vale. Coloque su dinero en propiedades, comprando o en hipotecas, mientras pasa la tormenta.

NICOLAS MONTERO B.

— Teléfono 2778. —

Oficina tras La Soledad.

dirinos don Gonzalo Guardia Urbie y doña Graciela de Montero y don Gonzalo Quiros y doña Margarita Guardia de Odio.

A continuación en la casa de habitación de la familia de la zoveta será servido un café en medio de la mayor intimidad y los futuros esposos, saldrán en viaje de bodas para San Isidro de Coronado, a la residencia de verano de doña Anna de Hernández de Viqueles, situada en aquella villa.

LA TRIBUNA los saluda muy atentamente al mismo tiempo que hace sinceros votos porque sean eternamente muy felices en su vida matrimonial.

ATENTO SALUDO DE CUMPLEAÑOS

— Hoy festeja su cumpleaños rodeada del cariño de los suyos, la joven y distinguida señora doña Elvira de Viqueles, esposa de nuestro querido conde de Teñero don Rubén Viqueles. LA TRIBUNA la saluda con toda simpatía deseándole

CUMPLEAÑOS

Mañana festeja su cumpleaños la simpática señora Sara Zamora. La felicitamos efusivamente.

— Mañana cumple años la bella joven señora doña María Echeverría de Pinto, esposa de don Edgar

J. Pinto. LA TRIBUNA se complace en felicitarla muy atentamente.

— Hoy celebra el día de sus días la simpática señora Marta Losilla. Le deseamos muy felicitaciones en esta fecha inolvidable.

CLARA DIANA

Hoy a las once de la mañana, se

rá bautizada en la Iglesia de Nuestra Señora de la Soledad, con el nombre de Clara Diana la impetuosa niña del hogar de don Marco Antonio Avarado y de su señora esposa doña Gonzalo Gamboa de Avarado. Actuarán como padrinos don Juan B. Gamboa y la señora doña Della Méndez de Avarado. Les deseamos muchas felicidades.

La Nochebuena se viene...

— Y LOS —

"Betsy Wetsy"

se van...

APROVECHE ESTOS DIAS PARA ESCOGER EN EL EXQUISITO SURTIDO QUE LE OFRECE LA

Tienda La Norma

HAY MUY POCAS EXISTENCIAS DE CADA MODELO PERO TODOS SON DELICADOS, PRECIOSOS Y PARA TODOS LOS GUSTOS Y PRECIOS

CON UN PEQUEÑO ABONO SEMANAL OBTENDRA USTED EL SUYO

La boda Guardia Urbie - Quiros González

El próximo jueves, y conforme ya lo había consignado LA TRIBUNA en ediciones pasadas, tendrá lugar a las siete de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de la Soledad y con carácter privado, el matrimonio del casero don Victor Guardia Urbie, con la bella señorita Nelly Quiros González, perteneciente a los hogares del Cae don Victor Guardia, Presidente de la Corte Suprema de Justicia y de su señora esposa doña Amparo González Ulloa de Quiros.



Señora NELLY QUIROS GONZALEZ

Su boda constituye un grato acontecimiento entre el círculo numeroso de sus relaciones. Ella es una damita donde se avientan singulares virtudes, unida a su belleza y simpática y su compañía

Han sido designados como pa-

Josefina Castro v. de Santiesteban
Errera Peut—Raquel González de Herrera
de participar a sus amistades, el matrimonio de sus hijos

Larmen y Jaime

actuara a las 16 y 30 horas (4 y 30 p. m.) en las corrientes en el Parracojo de Nuestro Señor del Carmen.

BUENO SALUDO DE ONOMASTICO

Hasta la hispánica ciudad de Cartago, donde radica, llevamos a tienda de nuestra admiración y simpatía a la bellísima señorita María Teresa Muñoz, cuyo onomástico celebrase hoy. Transalamos a ella esa belleza seductora de nuestras bellas mujeres; hay en sus cabellos, donde la noche quedó como suspendida, suavidad de seda y brillantes de lana; y sus ojos divinamente miran dentro el embriaje de los ojos de las princesas de oriente. LA TRIBUNA se complace en enviarle un saludo admirativo a su belleza, a su espontaneidad y a su nombre en este día feliz para María Teresa.



Señora MARIA TERESA MUÑOZ



los modernos y elegantes estilos de sombreros de inmejorable calidad.



TE DIFÍCIL SITUACION MUNDIAL...

g. UNO.—
...sentido difícil si...
...Limon y...
...conociendo...
...pues en...
...que eleva...
...las intensi...
...actualidad...
...duplicando...
...de producir...
...esta...
...Puntarenas...
...con mercaderia...
...residencia...
...de importar...
...de otros...
...por la via...
...de donde...
...Limon...
...del Atlántico...
...gran movi...
...a las actividades...
...bananera...
...y la exportación...
...limitado abo...
...Si bien...
...suspension...
...del país...

VAJILLA DE PORCELANA

EN JUEGOS Y POR PIEZAS SUELTAS

Para que usted pueda reponer en cualquier momento las que le falten y mantener siempre su vajilla completa.

HEMOS RECIBIDO UN ESPLENDIDO SURTIDO EN PRECIOSOS ESTILOS, EL CUAL ESTAMOS EXHIBIENDO EN NUESTRAS VENTANAS Y QUE VENDEMOS A PRECIOS SIN COMPETENCIA, A PESAR DE LA ACTUAL SITUACION.

Recuerde que sólo en el Gran Bazar "LA CASA" encuentra Ud. todo lo que necesita para su casa.

Gran Bazar "LA CASA"

GIL Y COMPANIA, SUCESORES de Gil y Hernando.

